



Am Sonntag, 29. April 2018 freute sich die Pfarrgemeinde Langenhart mit den 45 Erstkommunion-Kindern, die das erste Mal die Heilige Kommunion empfangen haben. Familien, Freunde, Verwandte und Bekannte feierten dieses große Fest mit: eine schön geschmückte Kirche, ein ansprechender Gottesdienst und die musikalische Prozessions-Begleitung der Musikkapelle. Danke allen, die zum Gelingen dieses Tages beigetragen haben.

[\(c\) Foto: Draxler Hannes](#)

Erstkommunion 2018

Dienstag, den 01. Mai 2018 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 24. Mai 2018 um 15:37 Uhr
